
ОТЧЕТ 

о деятельности Попечительского совета 

государственного учреждения образования 

«Лоевская средняя школа им.А.В.Козлова» 

за 2022/2023 учебный год. 

      В предыдущем 2022/2023учебном году попечительский совет действовал 

на основе принципов добровольности членства, равноправия членов 

попечительского совета, гласности принимаемых решений. Попечительский 

совет был создан на добровольной основе, в целях введения форм 

общественного управления для решения финансовых, материально-

технических вопросов, способствующих  защите прав и интересов всех 

участников образовательного процесса и финансово-хозяйственной 

деятельности, размеров и порядка использования средств попечительского 

совета. 

    Правовой основой создания и деятельности попечительского совета 

являются Положение о Попечительском совете учреждения образования, 

утверждѐнным постановлением Министерства образования Республики 

Беларусь от 25.07.2011 № 146, в редакции Постановления Министерства 

образования Республики Беларусь от 28 декабря 2016 г. № 127.в 

ред.постановления Минобразования от 29.04.2020 

На собрании попечительского совета школы простым большинством голосов 

был утвержден персональный состав попечительского совета.  

В качестве председателя избрана   Худолей В.А. 

Секретарем попечительского совета была Пупач Т.Е. 

На первом собрании был утвержден план работы попечительского совета на 

2022/2023 учебный год и согласован с директором школы Кукса Т.Н.  

В течение  2022/2023 учебного года попечительский совет принимал 

активное участие в организации укрепления материально-технической базы 

школы. 

Приоритетными направлениями работы попечительского совета в 

прошедшем учебном году были: 

-  содействие созданию безопасных условий обучения и воспитания детей в 

школе; 

- содействие совершенствованию материально-технической базы школы, 

благоустройству еѐ помещений и территории. 

Общее собрание попечительского совета проводится 2 раза в год, на нем 

рассматриваются перспективы финансовых вложений, что обязательно 

фиксируется в протоколе. 

По вопросам функционирования и развития учреждения образования в своей 

работе Попечительский совет взаимодействовал с директором 

государственного учреждения образования «Лоевская средняя школа 

им.А.В.Козлова» Кукса Т.Н. 

Решения, принятые попечительским советом носили консультативный и 

рекомендательный характер. 



Выполнение членами попечительского совета своих функций 

осуществлялось исключительно на безвозмездной основе. 

За прошедший год проведено четыре общих собрания попечительского 

совета, на которых рассматривались вопросы благоустройства школьной 

территории, ремонта учебных классов, обеспечения спортивным инвентарем, 

выполнения санитарных норм и обеспечения безопасных условий 

пребывания учащихся. На первом заседании в августе утверждается режим 

работы групп ГПД, заслушивается отчѐт председателя попечительского 

совета о расходовании добровольных пожертвований за год. 

Членами попечительского совета выполнялись требования Положения о 

попечительском совете, соблюдались положения Устава учреждения 

образования, исполнялись решения попечительского совета. 

Финансовые средства Попечительского совета формировались из 

добровольных пожертвований, не запрещѐнных законодательством, 

зачисляемых на расчѐтный счѐт, и  использовались по целевому назначению 

в соответствии с решением Попечительского совета на: 

–укрепление материально-технической базы; 

 

–проведение спортивно-массовых, физкультурно-оздоровительных, 

социально-культурных, образовательных мероприятий, иные цели, не 

запрещѐнные законодательством. 

 

Добровольные взносы в попечительский   совет учреждения образования в 

2022/2023 учебном году на укрепление материально-технической 

базы   перечислялись на расчетный внебюджетный счет   школы.  

 

Заместитель директора по ВР            Л.В.Хомиченко 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Отчет о формировании и использовании  

финансовых средств попечительского совета 

Государственного учреждения образования 

«Лоевская средняя школа имени А.В.Козлова» за 2021/2022 год. 

 

1.   Формирование средств. 

На __.__.____ г. на счет попечительского совета поступило: 

 

      В предыдущем 2020/2021 учебном году попечительский совет действовал 

на основе принципов добровольности членства, равноправия членов 

попечительского совета, гласности принимаемых решений. Попечительский 

совет был создан на добровольной основе, в целях введения форм 

общественного управления для решения финансовых, материально-

технических вопросов, способствующих  защите прав и интересов всех 

участников образовательного процесса и финансово-хозяйственной 

деятельности, размеров и порядка использования средств попечительского 

совета. 

    Правовой основой создания и деятельности попечительского совета 

являются Положение о Попечительском совете учреждения образования, 

утверждѐнным постановлением Министерства образования Республики 

Беларусь от 25.07.2011 № 146, в редакции Постановления Министерства 

образования Республики Беларусь от 28 декабря 2016 г. № 127.в 

ред.постановления Минобразования от 29.04.2020 

На собрании попечительского совета школы простым большинством голосов 

был утвержден персональный состав попечительского совета.  

В качестве председателя избрана   Полевая Е.В. 

Секретарем попечительского совета была Пупач Т.Е. 

На первом собрании был утвержден план работы попечительского совета на 

2020/2022 учебный год и согласован с директором школы Кукса Т.Н.  

В течение  2020/2021 учебного года попечительский совет принимал 

активное участие в организации укрепления материально-технической базы 

школы. 

Приоритетными направлениями работы попечительского совета в 

прошедшем учебном году были: 

-  содействие созданию безопасных условий обучения и воспитания детей в 

школе; 

- содействие совершенствованию материально-технической базы школы, 

благоустройству еѐ помещений и территории. 

Общее собрание попечительского совета проводится 2 раза в год, на нем 

рассматриваются перспективы финансовых вложений, что обязательно 

фиксируется в протоколе. 

По вопросам функционирования и развития учреждения образования в своей 

работе Попечительский совет взаимодействовал с директором 

государственного учреждения образования «Лоевская средняя школа 

им.А.В.Козлова» Кукса Т.Н. 



Решения, принятые попечительским советом носили консультативный и 

рекомендательный характер. 

Выполнение членами попечительского совета своих функций 

осуществлялось исключительно на безвозмездной основе. 

За прошедший год проведено два общих собраний попечительского совета, 

на которых рассматривались вопросы благоустройства школьной 

территории, ремонта учебных классов, обеспечения спортивным инвентарем, 

выполнения санитарных норм и обеспечения безопасных условий 

пребывания учащихся. 

Членами попечительского совета выполнялись требования Положения о 

попечительском совете, соблюдались положения Устава учреждения 

образования, исполнялись решения попечительского совета. 

Финансовые средства Попечительского совета формировались из 

добровольных взносов и иных источников, не запрещѐнных 

законодательством, зачисляемых на расчѐтный счѐт, и  использовались по 

целевому назначению в соответствии с решением Попечительского совета 

на: 

–укрепление материально-технической базы; 

 

–проведение спортивно-массовых, физкультурно-оздоровительных, 

социально-культурных, образовательных мероприятий, иные цели, не 

запрещѐнные законодательством. 

 

Добровольные взносы в попечительский   совет учреждения образования в 

2020/2021 учебном году на укрепление материально-технической 

базы   перечислялись на расчетный внебюджетный счет   школы: 

 

 

Заместитель директора по ВР            Л.В.Хомиченко 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Отчет 

о работе Попечительского совета за 2020/2021 учебный год 

Деятельность Попечительского совета позволила улучшить 

материальную базу школы, привлечь дополнительные ресурсы для 

обеспечения деятельности и развития учреждения, улучшить условия 

обучения учащихся. 

Выстраивание взаимодействия попечительского совета с 

педагогическим коллективом школы очень важно. От позиции педагогов, от 

их отношения к деятельности попечительского совета, зависит многое. 

За время совместной работы попечительского совета и администрации 

школы удалось сформировать отношения сотрудничества с родительской 

общественностью, что, безусловно, является благоприятной основой для 

совместной деятельности. Администрация школы всегда приглашается и 

присутствует на заседаниях попечительского совета. 

Встречи с родителями проводятся достаточно часто, их цель –

  информирование и привлечение к совместной работе. Ни одно родительское 

собрание в школе не проходит без участия представителей попечительского 

совета, которые стремятся повысить заинтересованность родителей в 

решении проблем школьной жизни, привлечь к участию в ней. 

Эта работа требует значительных временных затрат, но она приносит 

результат. На сегодняшний день в каждом классном коллективе у 

попечительского совета есть своя опора и поддержка – активные, 

неравнодушные родители. 

Безусловно, проблемы, ошибки в нашей работе неизбежны. Но главное – это 

работать согласованно, при взаимной поддержке и понимании интересов 

каждой стороны: и школы, и родительской общественности, и общества в 

целом, а прежде всего интересов ребенка. 

  

Слушали: 

Председателя попечительского совета школы Полевую Е.В., которая 

подробно рассказала о добровольных перечислениях, которые поступили на 

благотворительный счѐт школы на 10.09.2021 и об их расходовании. 

Екатерина Викторовна подробно пояснила, на какие нужды школы были 

израсходованы данные добровольные перечисления. А именно 255 .00 

(двести пятьдесят пять рублей.) на замену комплекта сшитых ламелей для 

жалюзи, 70.00 (семьдесят рублей) на колорекс «Снежка» 0,1литр-20 рублей, 

шпатлѐвка «Акрил»-15 кг, эмаль ПФ-115-1.8кг, лента малярная, колер унибер 

0,1л, 948,00(девятьсот сорок восемь рублей) а именно на –эмаль ПФ- 266-1,8 



кг-5 шт,, эмаль ПФ-115 белая1,8 кг-7 штук, краска акриловая 3шт-14.4 кг, 

мель 1кг.-5штук, валик 1шт,кисть 2 шт, колер салатовый 1 шт Полевая Е.В. 

напомнила о необходимости участия законных представителей в сборе 

добровольных пожертвований, необходимых УО . 

 Постановили:  

1. Продолжить формировать добровольные перечисления для нужд школы в 

учебный период  

2. Принимать участие в организации работы по поддержаниютехнического 

состояния школы. 

 

Председатель         Полевая Е.В. 

Секретарь             Пупач Т.Е. 

 


